

InternationalMedia

JUMAT 19 AGUSTUS 2022

HARGA ECERAN DALAM KOTA RP2500, LUAR KOTA+ONGKOS KIRIM



PEMBUKAAN RAKORNAS PENGENDALIAN INFLASI 2022

Presiden Joko Widodo memberikan arahan saat pembukaan Rapat Koordinasi Nasional (Rakornas) Pengendalian Inflasi tahun 2022 di Istana Negara, Jakarta, Kamis (18/8). Dalam Rakornas tersebut Gubernur Bank Indonesia (BI) Perry Warjiyo memperkirakan inflasi bisa berisiko lebih tinggi dari batas atas sasaran 3 persen, plus minus 1 persen hingga akhir tahun yang disebabkan oleh masih tingginya harga pangan dan energi global, gangguan cuaca, serta kesenjangan pasokan antarwaktu dan antardaerah.

Jokowi Minta Menhub dan Menteri BUMN Selesaikan soal Mahalnya Tiket Pesawat

Jokowi mengakui penyelesaian masalah mahalannya harga tiket pesawat tidak mudah. Apalagi saat ini harga avtur, bahan bakar pesawat secara internasional tinggi.

JAKARTA (IM) - Presiden Joko Widodo (Jokowi) meminta Menteri Perhubungan Budi Karya Sumadi dan Menteri BUMN Erick Thohir, segera menyelesaikan

tingginya harga tiket pesawat terbang. Permintaan itu disampaikan setelah Jokowi ketika menerima masukan masyarakat mengenai

persoalan ini.

“Saya dengar juga keluhan, Pak harga tiket pesawat Pak tinggi. Sudah langsung saya reaksi, Pak Menhub saya perintah segera ini diselesaikan. Garuda, Menteri BUMN juga saya sampaikan segera tambah pesawatnya agar harga bisa kembali dalam keadaan normal,” ujar Jokowi saat memberi sambutan pada rapat koordinasi nasional pengendalian inflasi di Istana Negara, Kamis (18/8).

Jokowi mengakui penyelesaian masalah mahalannya harga tiket pesawat tidak mudah. Sebab, saat ini harga jual avtur yang menjadi bahan bakar pesawat secara internasional juga tinggi.

Saat ditemui usai rapat, Budi Karya membenarkan mengenai hal tersebut. Menurutnya, tingginya harga avtur turut mendorong kenaikan harga tiket pesawat. Di sisi lain, ia mengatakan, ada persoalan manajerial yang

harus dikoordinasikan dengan pemerintah daerah.

“Kita ajak per klaster, misalnya Sulawesi Selatan, Sumatera Selatan, Kalimantan, Aceh dan daerahnya kita ajak bicara. Kita ajak mereka ikut sama sama mencari tingkat okupansi yang lebih baik sehingga harga bisa lebih baik,” jelas Budi.

Lebih lanjut, ia menerangkan,

► Bersambung ke hal 11

40 Koper Milik 18 WNI dari Bali Dicuri di Montana, Kerugian Rp1,2 M

JAKARTA (IM) - Empat puluh koper milik 18 warga negara Indonesia (WNI) yang disimpan dalam sebuah truk sewaan yang diparkir di sebuah hotel, di Negara Bagian Montana, Amerika Serikat (AS), dicuri. Total kerugian mencapai lebih dari USD88 ribu atau lebih dari Rp1,2 miliar.

Pencurian itu terjadi pada Rabu (10/8) sekira pukul 02.00 waktu setempat di tempat parkir Hotel Extended Stay America di Kota Billings, menurut laporan kasus yang dikeluarkan oleh polisi setempat.

Departemen Kepolisian Billings menerima laporan “aktivitas mencurigakan” dari seorang petugas hotel yang sedang piket. Ketika sedang pa-

troli sekitar tengah malam, petugas itu melihat truk bermerk U-Haul yang terparkir di komplek hotel tersebut dalam keadaan tertutup.

Namun, ketika ia berpatrioli lagi dua jam kemudian, ia melihat pintu truk sudah dalam keadaan terbuka dan bagian belakangnya kosong, menurut laporan kasus polisi (case report) yang dibaca VOA.

Petugas itu sempat melihat sebuah kendaraan di dekatnya dan seseorang memasuki kendaraan itu, tulis laporan itu lagi.

Tidak ada rincian lebih lanjut. Dan tidak kamera CCTV di tempat kejadian, demikian menurut laporan kasus polisi yang dilansir

► Bersambung ke hal 11

Kapolri Perintahkan Berantas Habis Judi Online, Bandar hingga Bekingnya

JAKARTA (IM) - Kapolri Jenderal Listyo Sigit Prabowo memerintahkan seluruh jajarannya untuk memberantas semua tindak pidana perjudian di In-

donesia. Bahkan ia meminta untuk menindak tegas para pemain, bandar hingga pihak yang membekingi judi.

Instruksi itu tertuang dalam posting yang diunggah Divisi Humas Polri dalam akun resmi

► Bersambung ke hal 11

PPATK Bekukan Sejumlah Rekening Terkait Dugaan Uang Brigadir J Dikuras

JAKARTA (IM) - Pusat Pelaporan dan Analisis Transaksi Keuangan (PPATK) membekukan sejumlah rekening terkait dengan laporan ada aliran dana

dari rekening bank milik Brigadir Nofriansyah Yosua Hutabarat atau Brigadir J yang terjadi setelah dia meninggal dunia.

“Ya sudah. Bahkan kita sudah

melakukan langkah antisipatif terhadap rekening-rekening tersebut. Pembekuan rekening,” kata Ivan

► Bersambung ke hal 11

UPDATE COVID-19

Sebaran 4.039 Kasus Covid-19 di RI, DKI Jakarta Tertinggi 2.060 Orang

JAKARTA (IM) - Kasus konfirmasi positif Covid-19 di Indonesia pada Kamis (18/8) bertambah 4.039 kasus.

Adapun provinsi DKI Jakarta menduduki peringkat atas kasus konfirmasi Covid-19 tertinggi.

Berdasarkan data yang dilihat dari website <http://covid19.go.id>, DKI Jakarta menyumbang sebanyak 2.060 kasus, kemudian disusul Jawa Barat 676 kasus, Banten 472 kasus, Jawa Timur 259 kasus, Jawa Tengah 145 kasus, dan

Bali 97 kasus.

Jumlah tersebut adalah hasil tracing melalui pemeriksaan sebanyak 81.697 spesimen yang dilakukan dengan metode real time polymerase chain reaction (PCR) dan tes cepat molekuler (TCM).

Sementara yang sembuh dari Covid-19 dalam 24 jam terakhir ini atau Kamis (18/8) tercatat 5.250 orang. Sehingga total sebanyak 1 6.092.306 orang sembuh.

► Bersambung ke hal 11



PERINGATAN HARI KONSTITUSI DAN HUT KE-77 MPR RI

Wakil Presiden Ma'ruf Amin (tengah) didampingi Ketua MPR Bambang Soesatyo (kiri) dan Ketua DPR Puan Maharani (kanan) memberikan keterangan pers usai mengikuti peringatan Hari Konstitusi dan Hari Ulang Tahun ke-77 MPR di Plaza Nusantara IV, Kompleks Parlemen, Senayan, Jakarta, Kamis (18/8). MPR RI menyelenggarakan peringatan Hari Konstitusi dan Hari Ulang Tahun ke-77 dengan tema “Konstitusi Sebagai Landasan Bagi Kebangkitan Ekonomi Indonesia Pasca Pandemi”.

Kunjungi Website Kami di: <https://internationalmedia.co.id>

Yayasan Tzu Chi Indonesia
Memurnikan dan Melindungi Kehidupan serta Menciptakan Pahala Tak Terhingga (Master Cheng Yen)

intiland

Bagus
Antibacterial HAND SANITIZER
PEMBERSIH TANGAN INSTAN
KILLS 99.9% OF GERMS

ASALTAU!
Bocah Ini Alami Gizi Buruk, Hobinya Makan Semen dan Pasir



SEORANG anak laki-laki di Teluknaga, Kabupaten Tangerang menderita gizi buruk karena hobinya makan semen, pasir, pecahan batu, dan tanah.

Tak hanya gizi buruk, akibat kebiasaan anehnya itu bocah berusia 8 tahun tersebut juga menderita anemia.

“Kami sudah melakukan intervensi gizi melalui petugas gizi, dokter, dan bidan desa dengan melakukan rujukan ke RSU Tangerang dan RSUD Pakuhaji,” kata Kepala Puskesmas Tegal Angus, Kecamatan Teluknaga, Allan Sartana dalam keterangannya, Kamis (18/8). Pihak puskesmas saat ini

► Bersambung ke hal 11

NANO POLISH
IDM000144822
SANJIMAS

ACE
The helpful place.

BANK MAYAPADA
Melayani Dengan Komitmen

KursRupiah		
MATA UANG	JUAL	BELI
HKD	1.937,00	1.852,00
SGD	10.843,00	10.643,00
AUD	10.394,00	10.184,00
EUR	15.300,00	15.045,00
USD	14.962,00	14.712,00
GBP	18.117,00	17.822,00

Kamis 18 Agustus 2022 16.45 WIB